

PlantaDoce.

ADN

Carmen Montón, la estratega que hizo 'jaque mate' al modelo Alzira

La política valenciana ostentará el cargo de ministra de Sanidad del nuevo gobierno de Pedro Sánchez. Carmen Montón hizo efectiva la reversión del Modelo Alzira en la Comunidad Valenciana.

A. Escobar
6 jun 2018 - 04:50

Carmen Montón, la estratega que hizo 'jaque mate' al modelo Alzira

Carmen Montón llega a Madrid para ser la nueva ministra de Sanidad con la herencia de ser la persona que combatió el Modelo Alzira en Valencia. El azote de la sanidad privada en la Comunidad Valenciana formará parte del grupo selecto de los elegidos de Pedro Sánchez para conformar el nuevo Gobierno de España.

Si algo caracteriza el perfil político de Montón es la contundencia por recuperar el sistema público sanitario. **La nueva titular del departamento de Sanidad ha logrado hacer *jaque mate* al modelo Alzira en Valencia, sistema que creó el Partido Popular (PP) de la mano de Eduardo Zaplana** para que compañías privadas gestionaran los hospitales públicos.

“Que nadie espere que se vayan a renovar los contratos” durante esta legislatura, advirtió Montón para fijar en el Hospital de la Ribera, en Alzira, la primera concesión que vencía de las cinco vigentes, el pasado 1 de abril. El centro hospitalario estaba gestionado por la empresa Ribera Salud.

El modelo Alzira tomó el nombre del hospital de Alzira, que se construyó para dejar su gestión en manos privadas. Este se extendió a otros hospitales valencianos como Torrevieja, Elche, Denia y Manises.

Carmen Montón fue mano derecha de Pedro

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/carmen-monton-la-estratega-que-hizo-jaque-mate-al-modelo-alzira>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Sánchez, cuando la valenciana formó parte de la secretaría de Igualdad

Ahora, el área de Salud de Alzira, con más de 250.000 habitantes, vuelve a formar parte del sistema público y está gestionado por la Administración valenciana. Ese es el mayor éxito de la gestión de Carmen Montón al frente de la consejería de Sanidad del Ejecutivo presidido por Ximo Puig.

Montón, que estudió medicina en la Universidad de Valencia, ha sido una persona muy cercana a Pedro Sánchez, al que conoció muy bien como diputada en el Congreso en 2004. De hecho, la nueva ministra de Sanidad formó parte de su ejecutiva al frente de la secretaría de Igualdad.

Asimismo, Montón es una política con convicciones claramente feministas. Contraria a la ley del aborto del PP, la política valenciana ha participado en distintas iniciativas en pro de las mujeres. Montón también presentó en Les Cortes Valencianas el proyecto de ley de derechos y garantías de la dignidad de la persona en el proceso de atención al final de la vida.

Montón ingresó en las filas socialistas en 1992 y, hasta la fecha, ha ocupado diversos cargos de responsabilidad como la portavocía socialista de la comisión de igualdad en el Congreso de los Diputados, entre 2012 y 2015; y la secretaría de igualdad de la comisión ejecutiva federal de los socialistas, entre 2014 y 2016.

La responsable de la cartera de Sanidad del Ejecutivo central comenzó su carrera como concejal de cultura en el ayuntamiento valenciano de Burjassot, localidad en la que nació, y ocupó su cargo entre 1999 y 2004.